
Hinsichtlich der Anfrage des Kreistagsabgeordneten Dr. Fleck vom 13.09.2016 „Alten und 
Pflegeheimkosten im Rhein-Sieg-Kreis teilte der Landrat mit, dass diese Anfrage aufgrund des 
Umfangs und der Kurzfristigkeit gesondert nachgereicht werde. Ebenso verhalte es sich 
bezüglich der weiteren Anfrage des Abg. Dr. Fleck vom 23.09.2016 „Abgelehnte nicht 
abgeschobene Asylbewerber im Rhein-Sieg-Kreis“. 
 


